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COMISSÃO INTERNA DE SUPERVISÃO

ATA DA 89ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CIS

Aos quatorze dias do  mês de março de 2012, às 15h, na sala da CIS, bloco H do IFES,
reuniram-se os membros da Comissão Interna de Supervisão – CIS, Cleuza Félix Cordeiro,
Edna Ambrózio Soares e Josemar Martins, nomeados pela Portaria nº 1.308, de
26/09/2008 e com mandato prorrogado, primeiro pela Portaria nº. 1.123, de 06/10/ 2011 e
depois pela Portaria 1.450 de 14/12/2011, até 31 de março de 2012. A coordenadora abriu
a reunião informando que fez contato com o Gabinete do Reitor a respeito da deflagração
do processo eleitoral para escolha dos novos membros da CIS e obteve a informação de
que o atual mandato será prorrogado mais uma vez. Em seguida, a coordenadora
repassou os informes contidos no Relatório da Reunião de Apresentação do Secretário de
Recursos Humanos do Ministério do Planejamento para o Fórum Nacional de Entidades do
Serviço Público Federal, e que foram divulgados no ID2012-MAR-03 de O8/03/2012,
publicado no site da FASUBRA, sendo eles: 1- Sérgio Mendonça, o novo Secretário de
Recursos Humanos do MP, indicado pelo governo pela sua vasta experiência em
processos de negociação, prometeu que dará continuidade às negociações com os
servidores, bem como, em relação ao PCCTAE, no caso dos Servidores Técnicos
Administrativos em Educação, o qual vinha sendo tratado pelo antigo Secretário, Durvanier,
hoje in memoriam. Informou também,  que o prazo estipulado em 31 de março para que o
governo construisse as respostas das revindicações se tornou inviável em função da
grande lacuna de tempo sem negociação devido a morte do Duvanier. 2- O atual
Secretário, Sérgio Mendonça, fez uma breve explanação das revindicações do
funcionalismo em geral, tais como: definição de uma data base, política salarial em função
das carreiras específicas, previdência, paridade e o PL549. 3- O Secretário Sérgio
Mendonça disse que as negociações podem começar o mais breve possível e que as
questões  do reajuste dos benefícios  podem ser avançadas  logo no início das
discussões e que não ignorará o acordo feito pelo Duvanier a respeito das estimativas de
valores do vale alimentação (mais ou menos R$27,00  por dia) . Em seguida, ocorreram
diversas manifestações, ficando acordado que a próxima reunião com o Fórum será na 4ª
feira, dia 14/03/2012.  O Programa de Capacitação, como dispõe o Plano de
Desenvolvimento do PCCTAE, inexiste no âmbito do IFES até a presente data, apesar das
observações da Coordenadora de Desenvolvimento de Pessoas, Kátia Cristina Monteiro
Galvão, na reunião do dia 19/06/2008 (Ata nº 34). No uso de suas atribuições regimentais,
a CIS cumpre seu papel de acompanhar, orientar, fiscalizar e avaliar a implementação do
Plano de Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação desta IFE. A reunião
foi encerrada às 16h,  para constar eu, Cleuza Felix Cordeiro, ____________,  lavrei a
presente ata que, após lida, vai por todos assinada.
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